

## PLAZA DE FESTEJOS, PLAZA DE ROCKEROS.

En Manzanares tenemos gran diversidad de lugares, desde el parquecillo de los músicos hasta el polideportivo pasando por el parque del polígono o la piscina cubierta. Aunque el ocio cada vez es más extenso, a mí me gustaría hacer hincapié en algo que tenemos y se utiliza muy poco: La plaza de toros.

Es un ambiente perfecto para grandes fiestas y no hablo de corridas de toros, sí no de conciertos, festivales o incluso para algún fin de semana montar una verbena en la que se juntaran jóvenes y no tan jóvenes con bebidas a precios populares. Lo cierto es que cada vez está quedando más en desuso y solo se utiliza para dos corridas al año y ahora el gran prix que se organiza en verano.

Creo recordar que no hace mucho se organizaban conciertos sí no todos los años, casi todos y en esa plaza han lidiado grupos de la calaña de Celtas Cortos, Tahúres Zurdos y si mi memoria no me falla creo que incluso unos joviales Reincidentes, entre otros tantos grupos del panorama nacional. Los conciertos en Manzanares, por suerte o por desgracia, solo van dirigidos hacia un determinado sector y es el “popero”, a los rockeros, heavies, punks y demás estilos musicales que no se acerquen a los estopa de turno nos tienen completamente abandonados, alejados de la mano de dios.

Se pensaran que esta música es del demonio, pero les voy a hacer un inciso en sus sesgadas mentes. En el último Atiza Rock, no hubo ni un solo incidente pero en cambio, a la salida del mismo, en la discoteca de moda de este verano sí lo hubo protagonizado por personas bien vestidas y que no tenían ni pendientes, ni tatuajes, ni crestas en su cabeza. En dicho incidente tuvo que asistir tanto la policía como la guardia civil, en nuestra fiesta del rock también tuvo que asistir la local, pero para decirnos que bajáramos la música, no por peleas ni incidentes entre amantes de esta gran música (que conste que tocaron grupos punk, rock y heavies).

Con esto no quiero criticar a la persona encargada de la celebración de festejos, solo que nos tenga en cuenta a este sector no tan minoritario como ellos creen y que tomen ejemplo de Alcázar de San Juan y su Quijote Rock, al que yo, ciudadano de Manzanares acompañado de otras 4 personas acudimos muy gustosamente a su llamada a pesar de la distancia y el mal estado de esa carretera. Solo espero que tomen nota y que la plaza de toros de Manzanares vuelva a vibrar con wátios y wátios de sonido de Rock, porque el Rock and Roll nunca morirá, para agrado de unos y disgusto de otros.

*José Antonio Navarro Palacios.*

**A que esperas para mandarnos tus reflexiones y opiniones. Y ya sabes, tu opinión merece estar aquí. Puedes dirigirte a estos dos correos: [cjmanzanares@cjclm.org](mailto:cjmanzanares@cjclm.org) ó [consejo@manzanaresjoven.org](mailto:consejo@manzanaresjoven.org)**